

## Eidgenössisches Feldschiessen 2015

**Sepp Kempf, 71 Punkte und Hansruedi Eberhard, 70 Punkte  
- unsere beiden Stapfermedaillen-Gewinner**

Das diesjährige Feldschiessen kam auf der Schiessanlage in Oberglatt zur Austragung. Die Schützenkollegen von der SG Oberglatt taten alles, um den Schiessenden optimale Bedingungen zu bieten. An dieser Stelle herzlichen Dank für die tadellose Organisation.

Von unserem Verein nahmen insgesamt 62 Schützinnen und Schützen teil. Das 18-schüssige und kommandierte Schiessen auf die B-4er-Scheibe gelang an zwei Schützen besonders gut. Denn **Sepp Kempf erzielte hervorragende 71 Punkte** und verlor lediglich einen Zähler auf das Punkte-Maximum. Er schaffte somit bereits zum zweiten Mal den Gewinn der Stapfer-Medaille.

Mit ausgezeichneten **70 Punkten tat es ihm Hansruedi Eberhard** gleich und konnte die begehrte Stapfermedaille in Empfang nehmen.

Herzliche Gratulation diesen beiden Schützen, welche mit dem Stgw.57/03 diese Resultate am Sonntag-Vormittag erzielten.

Haas Paul erzielte ebenfalls sehr gute 68 Punkte. Bester Junior war Meier Urs mit 62 Punkten. Bester JJ, Meier Max mit 59 Punkten und beste Damen war mit 56 Punkten Seraina Eberhard.

Unser Sektions-Durchschnitt lag bei 58.935 Punkten.

Alle Resultate sind auf unserer Homepage publiziert.

Herzliche Gratulation allen Kranz-Gewinnern und ein Dankeschön für die Teilnahme!

*Sepp Kempf*



Unsere beiden Stapfermedaillen-Gewinner  
Hansruedi Eberhard und Sepp Kempf

